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審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 第３７回松阪市子ども・子育て会議 

２．開 催 日 時 令和７年３月１３日（木） 午後６時～午後６時４０分 

３．開 催 場 所 健康センターはるる ３階 健康増進室 

４．出席者氏名 

（委 員） 

◎青木信子、○鈴木道代、鈴木寛子、加藤亜由美、中西和久、齋

藤都、塩谷明美、髙島清子、濱田壽々子、加藤健二郎、刀根由加

里、岡田彩、稲垣恵理、中村友美（◎会長 ○副会長） 

（事務局） 

西浦美奈子、森本亜由美、鈴木智美、浮田恵、加藤知孝、若林由

子、岡田小百合、荒木章次、小泉恵希、西井哲史、勝田茂樹、山

岡恵、北川高宏 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 0 人 

７．担 当 

松阪市健康福祉部こども局こども家庭センター子育て応援係 

電 話 0598-20-8087 

ＦＡＸ 0598-26-0201 

e-mail kod.katei.c@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．松阪市こども計画（最終案）について 

２．その他 

議事録 

 別紙「第３７回松阪市子ども・子育て会議議事録」の通り 

第３７回松阪市子ども・子育て会議議事録 
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日  時：令和７年３月１３日（木）１８：００～１８：４０ 

場  所：健康センターはるる ３階健康増進室 

出席委員：青木信子、鈴木道代、鈴木寛子、加藤亜由美、中西和久、齋藤都、塩谷明美、 

髙島清子、濱田壽々子、加藤健二郎、刀根由加里、岡田彩、稲垣恵理、中村友美 

欠席委員：森小百合、水谷大地、大橋信、木許千賀、橋本淳平、金児美季 

事 務 局：西浦美奈子、森本亜由美、鈴木智美、浮田恵、加藤知孝、若林由子、岡田小百合、

西井哲史、勝田茂樹、荒木章次、小泉恵希、山岡恵、北川高宏 

配布資料： 

・第３７回松阪市子ども・子育て会議事項書 

・【資料１】松阪市こども計画（最終案） 

・【資料２】松阪市こども計画（案）からの修正点について 

・【資料３】松阪市こども計画（案）に対するご意見と回答 

 

［議事録］ 

１．＜開会＞ 

２．西浦こども局長あいさつ 

皆様こんばんは。お仕事終わりのところ、またお忙しい中、このようにお集まりいただき

ましてありがとうございます。本日は松阪市こども計画を作成していくにあたり、最終案が

できて参りましたので、ご審議賜りますよう、よろしくお願い致します。１月３０日の前回

の会議の後、市議会、またパブリックコメントにおいて、多くのご意見を頂戴いたしました。

こどもまんなか社会の実現に向け、皆様から様々なご意見を頂戴できればと思いますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

青木会長あいさつ 

皆様こんばんは。いよいよ今年度最後のこども子育て会議となりました。前回の会議が 1

月 30日で、松阪市こども計画案が示され、委員の皆様からもたくさんのご意見を頂戴しまし

た。そこから市議会、パブリックコメントを経て、最終案が出来てまいりました。パブリッ

クコメントについては 16 件のご意見がありました。本日は委員の皆様方に、こども計画最終

案についてと、パブリックコメントへの対応についてご説明させていただきたいと思います。

積極的なご発言をお願いいたします。 

 

３．議 事 

（１）松阪市こども計画（最終案）について 

事務局 

・事務局より、「【資料１】松阪市こども計画（最終案）」について、「【資料２】松阪市こども

計画（案）からの修正点について」を基に説明し、その後、パブリックコメントの結果と対

応について「【資料３】松阪市こども計画（案）に対するご意見と回答」により説明 
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（質疑応答・意見交換）  

なし                     

会長 

ご意見無いようですので、松阪市こども計画最終案の承認についてお伺いします。承認さ

れる方は挙手をお願いします。 

 

≪挙手全員≫ 

 

ありがとうございます。挙手全員となりました。よって、松阪市こども計画最終案は承認

されました 

 

（２）その他 

事務局 

・今後の松阪市子ども・子育て会議の運営について説明 

 

（質疑応答・意見交換）  

なし 

 

４．その他 

 なし 

 

５．閉会 

会長 

よろしいでしょうか。それでは、これで本日の会議を終了させていただきます。 

非常にタイトなスケジュールの中、松阪市こども計画について活発にご議論いただき、あり

がとうございました。今後、松阪市こども・子育て会議では、松阪市こども計画の進捗状況

の点検・評価や松阪市の子育て支援施策についての審議をお願いすることとなります。今後

ともよろしくお願いいたします。 

皆様のご協力のおかげをもちましてスムーズに進行することができました。 

ありがとうございました。 

 

司会 

青木会長、大変ありがとうございました。 

委員の皆様、本日は長時間にわたりまして誠にありがとうございました。 

これをもちまして松阪市子ども・子育て会議を閉会とさせていただきます。 

お帰りの際には、十分お気をつけてお帰りください。 

 


